

2 令和7年 狛江市二十歳を祝う会

開催予定日 令和7年1月13日(月・成人の日) 会場 狛江エコルマホール

対象者 平成16年4月2日～平成17年4月1日生まれの方のみ

令和5年から「狛江市二十歳を祝う会」と改称された旧成人式。18歳～20歳の方を対象に狛江市二十歳を祝う会企画実行委員を募集し、式典やアトラクションの企画・運営準備を進めて行く予定です。

式典参加対象者には、12月上旬頃に狛江市二十歳を祝う会のご案内を郵送させていただきます。



青少年委員だよりの発行

年2回発行 令和6年9月 (No.21) 事業計画等を掲載
令和7年3月 (No.22) 事業報告等を掲載予定



編集後記

20代のフレッシュな2名の新メンバーを迎えた青少年委員。

若い方の意見も取り入れながら、心新たに頑張っていきたいと思います。

昨年度初めて参加した「狛江フェスティバル」への中高生企画の出店では、昨年以上の賑わいを演出できるよう、中高生をサポートしていきます。

「狛江市二十歳を祝う会」では、実行委員の募集告知など、より皆さんに興味を持ってもらえる方法を工夫しながら、活動していきたいと思います。

今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



Youth Supporters

青少年委員だより

2024年
9月発行
No.21

昨年度は新たに「狛江フェスティバル」へ中高生企画としての参加や、3名の実行委員を中心に行なった「狛江市二十歳を祝う会」を開催することができました。

今年度は新メンバーを2名迎え、中高生や青少年のパワーに負けないようにサポートをしていきたいと思います。

NEWメンバーが加わった

狛江市の青少年委員を紹介します



青少年委員
とは

青少年委員は、①青少年の余暇活動、②青少年団体の育成、③青少年指導者に対する援助、
④官公署、学校及び青少年委員関係団体相互の連絡を行う非常勤の特別職の公務員です。

狛江市では現在10名の方に委員を嘱託しており、毎年、市主催の「狛江市二十歳を祝う会」の実施や、「狛江フェスティバル」への参画について事業委託をしています。

青少年委員の紹介

新しく委員長になりました



佐野 正作

四中学対抗ソフトボール大会。毎年12月に開催される市内中学校の保護者+先生方によるソフトボール大会を毎年楽しみしております。守備は野球と同じように9人で守りますが、打つのは全員参加で学校によっては「25番バッター」みたいになる時もあります。現役の保護者に交じってOB・OGの参加もOKで、試合後に開催される「合同懇親会」も楽しみの理由のひとつ。今年も優勝だ!



梅本 侑果

市内の脇道に入ると小さな洋菓子屋さんやパン屋さんなど、思わず入りたくなるお店が沢山あるのが魅力的です! 時々いつもと違う道を通って新たなお店との出会いを楽しんでいます♪



岩本 哲也

地域の神社とその伝統が今なお生活に根付いていること。御太鼓・御囃子・御神輿などなど。秋のお祭りシーズンは楽しいですね。



岩本 哲也

狛江市は、静かな環境と親しみやすいコミュニティ、そして充実した子育て支援が魅力です。狛江市での生活が実家で過ごした年数を超えて、一層の愛着を感じています。



大野 晴生

店主の顔と工夫が見えるカフェやお店が一杯あるのが狛江の魅力! 中には、ティーンの居場所を目指している場所もあるので、皆さん、ぜひ探して見てくださいね。



木代 美和子

水と緑のまち狛江。狛江には、農家さんの特産物が一年中、沢山あります。市内小中学校の給食には、季節毎に狛江の野菜を使った「こま丼」が出てきて人気です。採れたて野菜を使った美味しいものを味わえる沢山のお店もあり幸せを感じます。



竹澤 恵理子

全国で二番目に小さな面積の市ですが多摩川沿いの美しい風景、歴史ある寺社が点在し、落ち着いた生活が楽しめます。狛江市民まつりは毎年約7万人にも及ぶ来場者が訪れるお祭りで、大変盛り上がります。



前田 正人

定番ですが、多摩川が大好きです。散歩に、ランニングに、考え方をしたい時に、心をリセットしたい時に、そして黄昏といときには…。多摩川はいつも側に(お酒とともに)いてくれる素敵なかな場所です。

新しく委員になりました



橋本 萌音

特産品の枝豆がおいしいこと! 小学校の給食で出た「枝豆アイス」。あの味が忘れられません。ミルクの甘さの中にある枝豆の粒感といい濃厚さといい、もう一度食べたい…。調べたところJAマイズショップ狛江で買えるらしいですよ。それも夏季限定とのこと! 宣伝みたいになってしましましたが、絶対買いに行こうと思います(笑) 狛江だいすき代表、若者代表として盛り上げていくのでよろしくお願いします!



堀江 瑞世

市内のたくさんの古墳! みなさんは市内に13基もの古墳が現存していることをご存知ですか? 僕は小学生の頃に市内のすべての古墳を見に行き、それ以降古墳の虜になっています。是非みなさんも古墳を見に行ってみてください! 歴史のロマン溢れるコフンの魅力にコーフンすること間違いなし!

令和6年度 青少年活動予定事業の紹介

1 狛江フェスティバル【中高生企画出店】

開催予定日 令和6年9月7日(土)~8日(日)

会場 泉龍寺

これまで実施していた中高生フェスティバルに代わって、昨年度から狛江フェスティバルへ参加し、今年度も狛江市青少年委員の会議として中高生ブースを出店することになりました。

中高生の方を対象に狛江フェスティバル中高生企画実行委員を募集し、ブースの企画・運営準備を進めております。

夏の終わりの狛江のお祭りを中高生たちと一緒に盛り上げます!



写真は昨年度のものです

主催: 狛江フェスティバル実行委員会

協力: 狛江市青少年委員の会議

企画・運営:

狛江フェスティバル中高生企画実行委員会



狛江市内での参加・協力事業等

第74回 “社会を明るくする運動、

◇狛江市駅頭広報活動（駅頭キャンペーン）

日時: 令和6年7月1日(月) 16:30~から1時間

場所: 狛江駅えきまえ広場



◇狛江市推進大会とコンサート

日時: 令和6年7月22日(月) 13:30~16:00

会場: エコルマホール

